



BALLET DIVERTIMENTO

ÉCOLE ET CENTRE CHORÉGRAPHIQUE

Bonjour chers élèves adultes.

Nous sommes heureux de vous annoncer que vous pourrez acheter vos différents forfaits de classes offerts à notre école en ligne et gérer votre propre dossier.

Vous pouvez dès maintenant accéder à votre compte en suivant les instructions ici bas.

1. Accédez à votre compte Mindbody en cliquant sur ce lien : [Mindbody](#)
2. Entrez dans la case **Nom d'utilisateur/E-mail** l'adresse courriel que vous avez donnée à Ballet Divertimento lors de votre inscription (de cette façon votre compte d'utilisateur sera fusionné avec celui déjà existant). Si à cette étape, vous n'êtes pas certain de votre courriel, communiquez avec la réception avant de continuer.
3. Cliquez sur **Créé un nouveau mot de passe.**
4. Entrez de nouveau votre adresse courriel et cliquez sur **Suivant.**
5. Allez ouvrir le courriel que vous venez de recevoir dans votre boîte de réception et cliquez sur **Créer un nouveau mot de passe.**
6. Entrez un mot de passe de votre choix 2 fois.
7. Cliquez sur **Sauvegardez.**
8. Une fenêtre apparaîtra et il ne vous reste qu'à cliquer sur **FERMER** pour accéder à votre dossier en ligne.
9. Gérez vos informations personnelles et profitez-en pour mettre votre profil à jour. SVP, veuillez omettre tous les accents, trait d'union et caractère spéciaux, dans toutes vos informations (" ,é,à,è,ê,ç -). Par exemple, Jean-François St-Amour doit être écrit Jean Francois St Amour.
10. Procédez à vos achats en ligne en allant dans l'onglet **Achat/Online Store**, cliquez ensuite sur **Services.**

Nous espérons que vous apprécierez ce nouvel outil rapide et facile d'utilisation pour vos prochains achats.

Dear Adult students,

We are very happy to announce that you will be able to buy your choice of classes offered at our school online and to manage your own account.

You can create your own account by following the instructions below:

1. Access your Mindbody account by clicking on this link: [Mindbody](#)
2. In the box **Nom d'utilisateur/E-mail** enter the email address that you already have given to Ballet Divertimento (this will allow your new usage to fuse with your existing account). If you are unsure which email you gave to us please check with the reception before continuing.
3. Click on **Mot de passe oublié.**
4. Re-enter your email address and click on **Suivant.**
5. Go and open the email you just received in your mail box and click on **Créer un nouveau mot de passe.**
6. Enter your choice of password two times.
7. Click on **Sauvegardez.**
8. A window will appear and you have only to click on **FERMER** to access your file online.
9. Manage your personal information and kindly bring your profile up to date. Please omit accents and all special grammatical characters in all your information (" ,É,à,è,ê,ç,-) EG: Jean-François St-Amour should be written Jean Francois St Amour.
10. Now you can do your purchases online by choosing the **Achat/Online Store** tab and click on **Services.**

We hope you will find this new tool useful and easy to use for your upcoming purchases.